

# *Cuba en état d'alerte sanitaire à cause de la propagation des arboviroses dans la région*

---



La Havane, 15 août, (RHC).- Le Dr Francisco Duran, directeur d'Hygiène et d'Épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a déclaré que Cuba est en état d'alerte à cause de l'augmentation des cas de dengue dans la région.

Il a précisé que les autorités sanitaires cubaines ont mis en place un système de surveillance et de contrôle du moustique *Aedes Aegypti*, agent transmetteur non seulement de la dengue mais aussi du Zika, du Chikungunya et de la fièvre jaune, ce qui a permis, a-t-il relevé, de contrôler et de réduire les foyers de dengue dépistés pendant le premier semestre de cette année.

Le Dr Francisco Duran participe aux côtés d'experts d'une cinquantaine de pays au 16e stage international sur la dengue, le Zika et d'autres arbovirus émergents qui se déroule à l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri de notre capitale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199109-cuba-en-etat-dalerte-sanitaire-a-cause-de-la-propagation-des-arboviroses-dans-la-region>



**Radio Habana Cuba**